
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 14.10.2021

Top 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden

Herr Soth-Worofka berichtet:
 Die Veranstaltung am 08.10.2021 „Gägelow blüht auf“ war gut besucht, aller-

dings weniger Einwohner*Innen als im letzten Jahr. Herr Soth-Worofka hat mit 
einigen Einwohner*Innen gesprochen, die gerne an der Veranstaltung teilge-
nommen hätten, aber im Urlaub waren. Im nächsten Jahr sollte der Termin 
außerhalb der Ferienzeit geplant werden. Die Gebiete, wo noch Frühblüher-
zwiebeln gepflanzt werden könnten, sind erschöpft. Es sollte auf andere Be-
pflanzung zurückgegriffen werden. 


